



Arranca CDMX Jornada Nacional de Salud 2023; se aplicarán 93 mil vacunas

**Arranca CDMX
Jornada Nacional
de Salud 2023; se
aplicarán 93 mil
vacunas**

Sergio Camacho

Autoridades capitalinas dieron arranque a la Jornada Nacional de Salud 2023, y anunciaron que la meta es vacunar, contra diversos padecimientos como Hepatitis B, Rotavirus, Neumococo, Tuberculosis, Difteria, Tosferina y Tétanos, a 93 mil personas. El jefe de gobierno, Martí Batres, aseguró que con estas acciones se busca fortalecer la salud de los capitalinos, pues, además, se promoverá la entrega de los sobres de Vida Suero Oral, la desparasitación y la detección de enfermedades crónico-degenerativas como diabetes, cáncer de mama, cáncer cervicouterino, entre otras.

“Se atenderá a todas las personas, no solo a derechohabientes, sino a todas las personas que lo requieran, y el sistema de salud de la Ciudad de México está preparado para atender a todas las personas que lo requieran, lo soliciten y lo necesiten”

Olivia López, secretaria de Salud de la Ciudad, detalló que esta Jornada Nacional de Salud es sectorial, universal y gratuita, y que se realizará en todas las unidades de salud capitalinas. En este sentido, llamó a los tutores, padres y madres de familia para que se sumen a esta Jornada, pues podrán iniciar esquemas de vacunación de sus hijos o completarlos. Olivia López, secretaria de Salud de la Ciudad, detalló

que esta Jornada Nacional de Salud es sectorial, universal y gratuita, y que se realizará en todas las unidades de salud capitalinas.

En este sentido, llamó a los tutores, padres y madres de familia para que se sumen a esta Jornada, pues podrán iniciar esquemas de vacunación de sus hijos o completarlos. “Estaremos trabajando desde el día de hoy —que iniciamos la Jornada— hasta el 21 de julio, en todas nuestras unidades de salud, en los Módulos de Salud en tu Vida y también, algo muy importante, como programa de Gobierno de la Ciudad de México, en las Ferias del Bienestar”, comentó.

La funcionaria detalló que tienen una meta de vacunación de poco más de 93 mil dosis para aplicar y 152 mil para vacunación canina y felina, “también es muy importante, porque la Ciudad de México ya tiene muchos años que no tenemos rabia canina y, por supuesto, rabia humana; el país en 2019 obtuvo el reconocimiento de país libre de rabia humana producida por mordedura de perro”. La secretaria de Salud subrayó que la Ciudad ha hecho un esfuerzo muy importante para recuperar las coberturas de vacunación después de la pandemia, y que ahora tiene coberturas por arriba del 98% en vacunación BCG; 94.7% para Hepatitis B; 93.9% en Neumococo; 90.5% para Hexavalente; 85.7% en Rotavirus; y 75.9% para DPT. “Estas coberturas son en menores de cinco años y lo que queremos es, todas las vacunas para todos los niños y, sobre todo, para tener coberturas por arriba del 95 por ciento en todos los biológicos del esquema universal”, destacó la funcionaria.